



薮塚本町中学校 学校だより

# 「文 武 両 道」

令和7年11月号



## 大きいなる学びの1日 ~100点の体育祭~

「3年生総合優勝、3年3組、100点」このアナウンスを聞いたとき、まさに100点の体育祭をやり遂げてくれたと思いました。閉会式で話しましたが、「最後まで全力を出し切ったこと」、そこには勝ち負けよりも大切なものがたり、生徒は多くのことを学んだはずです。そして嬉しさや悔しさ、仲間とのやりとり、そして身体の疲れも含め、始めて感じた感情や身体の感覚も大きな成長の証。

部活動でも繰り返し伝えてきましたが、練習では味わえない大会での本気の取り組みにこそ大きな成長の機会があります。3年生は一つ一つのことが中学校生活の最後となります。2年生はこれから3年生に代わって学校の顔として活躍してくれることを楽しみにしております。1年生は今までの経験を生かして、その次の目標を設定して、取り組んで下さい。

## ～秋の夜長に～

中学生になると教育相談期間や期末テスト期間等、小学校よりも早い時間に帰宅できる日が増えるのではないでしょか。これから高校・大学に進学すれば益々、授業時間や授業日数は減り、自由になる時間が増えます。

以前に読んだ新聞に、1973年にノーベル物理学賞を受賞した江崎玲緒奈さんの記事がありました。江崎さんは思春期の頃に体験した日本に住む外国人家庭でのクリスマスに強い憧れを持ち、海外で研究したいという夢を持ちました。その後、アメリカで研究をする機会が、ノーベル賞につながったようです。江崎さんはその記事の中で、「思春期はとても多感で、そして大きく成長する時期。学校の勉強だけでは力を持て余してしまう。」、「自ら取り組むことが大切。」というようなことを語っていました。

今週は期末テストが行われます。テスト期間中は昼間から計画的に勉強を進め、規則正しい生活のリズムを作り、寝不足にならないようにして下さい。

そして早い時間に帰宅できるこれからの季節を豊かな時間にして下さい。

令和7年度 群馬県中学校新人大会の結果から(団体戦)

【ソフトボール】準優勝(地区シード獲得)

【バスケットボール】男子:1回戦惜敗

【バレーボール】女子:第3位(地区シード獲得)

【ソフトテニス】男子:1回戦惜敗

【卓球】男子:準決勝リーグ惜敗

【バドミントン】男子:優勝(地区シード獲得)、女子:準優勝(地区シード獲得)

【柔道】男子:優勝(学校シード獲得)

【剣道】男子:1回戦惜敗

※地区シード獲得で、来年の夏の総合体育大会で太田市の県総体出場枠が増えます。

### ◆◆◆2学期後半～3学期始めの学校行事の予定◆◆◆

11月19・20・21日(水・木・金)期末テスト

12月23日(火)第2学期終業式(体育館で)

12月24日(水)～1月6日(火)冬期休業日

1月 7日(水)第3学期始業式(オンラインで)

1月20日(火)新入生入学説明会(カルトピア)